

Grußschreiben an den VIII. Parteitag der Kommunistischen Partei Italiens

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt den VIII. Parteitag der Kommunistischen Partei Italiens in brüderlicher Verbundenheit und Solidarität.

Die demokratischen Kräfte in Deutschland wissen, welche große Bedeutung Eurem VIII. Parteitag zukommt, der zu einer Zeit stattfindet, da durch die Aggressionspolitik der Imperialisten der Friede bedroht ist und alle reaktionären Elemente ihre Angriffe auf die kommunistischen und Arbeiterparteien verstärken. Die sich aus dieser Lage ergebenden Aufgaben erfordern eine unerschütterliche Einheit der marxistisch-leninistischen Arbeiterbewegung als Voraussetzung für die große Einheit aller friedhebenden und demokratischen Kräfte der Welt.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß Euer Parteitag ein markanter Meilenstein im Kampfe der italienischen Werktätigen auf dem Wege zum Sozialismus sein wird.

Für Frieden, Demokratie und Sozialismus vorwärts!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 6. Dezember 1956